

## REFERENZSCHREIBEN

Sehr geehrter Herr Mei, sehr geehrtes Kitzlinger Team,

als wir uns 2005 für Kitzlinger Haus entschieden hatten, waren es die hohe Qualität, die kompetente Beratung und das besondere Raumklima in den Häusern von Kitzlinger die den Ausschlag gegeben hatten. Wir wollten vor allem ein praktisches, modernes, freundliches Haus aus hochwertigen Materialien. Eine gemütliches und helles Zuhause für unsere junge Familie zu einem überschaubaren Preis. KitzlingerHaus hatte uns schon damals richtig verstanden und unsere Wünsche genauso umgesetzt.

Sieben Jahre später waren neue Anforderungen dazu gekommen: Ein drittes Kinderzimmer, ein größerer Essplatz, mehr Wohnzimmer und das bitte ohne die Gartenfläche zu reduzieren. Diesmal kam hinzu, dass unser Haus während der gesamten Umbauzeit für unsere 5 köpfige Familie bewohnbar bleiben musste. Neben all den üblichen Kriterien war somit insbesondere die Abstimmung und Einhaltung des Zeitplanes besonders wichtig. Wieder haben wir unterschiedliche Ideen, Konzepte und Kosten verglichen und uns dann mit gutem Gefühl für das Team KitzlingerHaus entschieden.

Innerhalb von weniger als 3 Monaten - 2 Wochen schneller als geplant- vom ersten Spatenstich bis zur Fertigstellung konnten wir unser neues, großes Haus wieder komplett nutzen. Die Gewerke arbeiteten Hand in Hand, optimal aufeinander abgestimmt. Allen voran das Team von KitzlingerHaus mit Herrn Mei als immer freundlicher, kompetenter und flexibler Ansprechpartner und Herrn Pfau als Bauleiter vor Ort. Die verwendeten Materialien, die Arbeitsweise, die Vorbereitung und auch der Umgang mit Unerwartetem ...alles hat hervorragend funktioniert. Jetzt haben wir nicht nur ein Kinderzimmer mehr, sondern auch ein neues Elternschlafzimmer, einen großzügigen Essplatz, ein neues Wohnzimmer und als Nebeneffekt einen zusätzlichen überdachten Stellplatz.

Auf den Punkt gebracht: KitzlingerHaus hat uns wieder optimal verstanden und perfekt umgesetzt. Wir sind froh uns auch für unseren Anbau wieder für KitzlingerHaus entschieden zu haben und wollen das Kitzlinger Team hiermit sehr gerne weitempfehlen!

Vielen Dank

Jana und Daniel Dreizler